

VISIONES DEL FUTURO



VISIONES DEL FUTURO

PROYECTO BIG HISTORY

<p>0:08-1:15</p> <p>POBLACIÓN MÁXIMA Y DISMINUCIÓN DE LA VIOLENCIA</p>	<p>Soy muy optimista acerca de dónde estará el mundo dentro de 50 años. Espero estar vivo todavía para verlo, pero creo que ya podemos ver la forma de las cosas en algunas maneras.</p> <p>La población humana, que estaba creciendo a un ritmo muy rápido, ahora está creciendo a un ritmo más lento porque, a medida que nos volvemos exitosos, las familias han decidido tener menos hijos y así podemos ver un máximo de población que hace posible pensar acerca de vivir dentro de las restricciones de los recursos que tenemos.</p> <p>También vemos una disminución en la violencia. Es increíble ahora porque escuchamos acerca de todas las cosas violentas alrededor del mundo, pero cada siglo el mundo ha tenido mucho menos guerra, mucho menos cantidad de muertes violentas. Y hemos llegado a valorar el trabajo que se está haciendo en otros países, haciendo grandes productos y verdaderamente pensar juntos acerca del futuro común de la humanidad.</p>
---	--

VISIONES DEL FUTURO

<p>1:15-2:24</p> <p>RITMO DE INNOVACIÓN Y HACER FRENTE A LA DESIGUALDAD</p>	<p>El ritmo de innovación deberá sorprendernos en algunas maneras acerca de qué forma tendrá esta gran fuente de energía que... evitará que destruyamos el ambiente. Esa es una invención que es muy, muy importante.</p> <p>Cuánto cuidado daremos para asegurar que los miles de millones más pobres no se queden completamente afuera. Ha habido un poco de progreso allí, pero los niveles de desigualdad todavía deberían preocuparnos un poco.</p> <p>Y luego hay cosas que son más difíciles de predecir, por ejemplo, cuán importantes serán los robots dentro de 50 años. Tal vez hace 20 años las personas, cuando escucharon sobre los robots por primera vez, pensaron: "Vaya, eso da mucho miedo. ¿Qué significa eso?" Pero cuando en realidad no sucedió, dejaron de pensar acerca de ello. Es casi como una... solo una curiosidad en las películas o juguetes y, no obstante, claramente en las próximas décadas, el costo, las capacidades se asemejarán a lo que hemos visto en la ciencia ficción. Y así, tendremos que ver cómo sacamos provecho de eso</p>
<p>2:24-3:24</p> <p>¿QUÉ ES UNA VIDA PLENA?</p>	<p>Porque como estamos viviendo más tiempo, ¿cómo encontramos plenitud? ¿Cómo es una carrera de trabajo en términos de sincronización? el mundo habrá envejecido en promedio y eso trae consigo problemas muy interesantes. Y así, no está exento de desafíos, pero el camino de la duración de vida extendida, más ciencia, más entendimiento global, sentido de nuestra humanidad común, más educación, más capacidad para observar un gran curso y no abandonar la curiosidad con la que has nacido, pero intenta pensar en el mundo y a dónde se dirige y cómo puedes contribuir con este.</p> <p>Creo que todas estas cosas están sacando más provecho de nuestras capacidades naturales y nos permitirán hacer, dentro de 50 años, un mejor lugar del que tenemos ahora.</p>